

TELEFÓNICA, S.A. ("Telefónica" o la "Compañía") de conformidad con lo establecido en la legislación del mercado de valores, comunica la siguiente

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

Como continuación a la comunicación publicada en fecha 15 de octubre de 2021 (con número de registro de entrada 12198), Telefónica comunica que, una vez satisfechas las condiciones de cierre y obtenidas las aprobaciones regulatorias pertinentes, Telefónica Centroamérica Inversiones, S.L., sociedad participada, directa e indirectamente, al 60% por Telefónica y al 40% por Corporación Multi Inversiones, ha transmitido en el día de hoy la totalidad del capital social de Telefónica Móviles el Salvador, S.A. del que es propietaria (99,3%), a General International Telecom El Salvador, S.A. de C.V. por un precio de 139 millones de dólares estadounidenses (aproximadamente 121 millones de euros al tipo de cambio actual).

Esta operación se enmarca dentro de la política de gestión de cartera de activos del grupo Telefónica, basada en una estrategia de creación de valor y optimización del retorno sobre el capital.

En Madrid, a 13 de enero de 2022.

COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES
- MADRID -